

Qui sommes-nous?

Depuis 2004, Tereo offre des formations pratiques allant du tourisme à l'agroécologie, permettant aux bénéficiaires d'acquérir rapidement des compétences essentielles pour accéder à des emplois stables et progresser vers l'indépendance financière.















2004

CRÉATION DE L'ASSOCIATION

- Une petite dizaine d'expatriés rentrés du Cambodge crée l'association Tourism for Help (TfH) afin de mettre en place un hôtel/restaurant d'application à Stung Treng près de la frontière laotienne.
- Les amis, anciens travailleurs humanitaires (MSF) désirent dés le début donner une consonance sociale, économique et environnementale à ce projet. Celui-ci vise l'insertion de jeunes défavorisés par l'insertion professionnelle dans les métiers du tourisme.
- Cette première initiative de tourisme solidaire et responsable envers un pays du sud naît en Suisse!

2008

ADHÉSION À LA FÉDÉRATION GENEVOISE DE COOPÉRATION



- TfH adhère à la FGC ce qui lui donne plus de moyens pour élargir ses activités.
- L'association créé également le jeu de société PAZAPA afin de sensibiliser les voyageurs sur l'impact de leurs vacances pour les communautés locales.

2014

NOUVELLE FILIÈRE EN AGROÉCOLOGIE ET **NOUVEAU PROJET AU SÉNÉGAL**



- Tourism for Help adapte son projet au Mali en développant une nouvelle filière, la formation en agroécologie. Avec ses collègues, elle met en place la ferme Benkadi Bugu qui sera un lieu d'expérimentations, d'écolage et qui pourra pourvoir son restaurant avec ses propres produits
- La même année, au **Sénégal**, le **centre de formation Keur Yakaar** s'ouvre à une cinquantaine de kilomètres de Dakar sur la petite côte. Ce dernier forme 60 jeunes par année et leur permet également de passer l'examen d'état.

2022

DEUXIÈME PROJET AU MALI

• Les projets à Ségou étant terminé, TfH perdure son action au Mali et amplifie son action avec le projet Sugu Horon qui organise et soutient le réseau RESAPAC afin de faciliter la vente des produits maraîchers à travers l'organisation de marchés hebdomadaires.



2007

OUVERTURE DU PREMIER HÔTEL ET RESTAURANT D'APPLICATION

- En 2007 : Le Tonlé voit le jour au Cambodge et accueille ses tous premiers apprenant.es et ses touristes.
- Ce projet terminera et sera autonome en 2012.

2011

NOUVEAU PROJET AU MALI

• L'association est sollicitée pour dupliquer son « concept » en Afrique. C'est à Ségou au Mali que le Doni Blon voit le jour selon les mêmes principes du learning by doing mis en œuvre en Asie pour ses jeunes bénéficiaires.

2019

NOUVEAU PROJET AU BENIN

• C'est avec **EcoBénin** que s'engage un partenariat pour implanter son troisième hôtel/restaurant d'application, le centre Nonvignon, à Grand Popo.

2023

CHANGEMENT DE STRATÉGIE, BIENVENUE À TÊRE



• TfH revoit sa stratégie d'intervention et se dote de nouveaux outils pour l'expansion de ses programmes. L'association change de nom et devient **Tereo**!





